

Silla Strauss

Memoria Descriptiva

La **Silla Strauss** se inspira en la pieza orquestal compuesta por Johan Strauss II “*An Der schönen blauen Donau*”. Esta silla de tres patas fue diseñada para lucir dramática y escultórica. Su diseño busca facilitar su producción en variedad de materiales como metales y maderas.

La producción de la silla Strauss puede realizarse artesanalmente enfatizado su diseño único, u optimizarse para su producción en serie haciendo uso de metodologías propias de la industria 4.0, atravésó de maquinas de control numérico y cortes automatizados, esto permitiría la reducción de costos de producción y traslado, disminuyendo de igual manera la huella ecológica general del mueble.

El diseño de la Silla Strauss se enfoca en aquel usuario interesado en el arte y el diseño, sus proporciones vuelven a esta silla en un objeto único y de gran personalidad.

La estética y proporciones innovadoras de las silla strauss, así como su desempeño en el espacio, permiten tener un elemento escultural y funcional.

Costo estimado de fabricación: 400,00 €

